



工藤 正廣
(市民連合クラブ)

中央病院の決算の見通しは

約2億8000万円の
純損失見込み

議員 中央病院の令和3年度決算見通しは、

病院事務局長 純損失

約2億8000万円と見込まれ、累積欠損金約135億円の見通しです。単年度収支(現金ベース)では、約1億8000万円の黒字が見込まれています。

議員 麻酔科医師の

確保と今後の体制は。

市長 令和4年度から常勤医師1名が増員となります。緊急手術への早急な対応が可能になるなど、地域の医療を守るとともに、収益の増加につながると期待しています。

議員 産科再開の見

通しは。

病院事業管理者 中核

病院として周産期医療を担うには4人以上の常勤医に加えて関係診療科と連携できる体制構築が必要であることから、現状では難しい状況ですが引き続き関連大学等への働きかけに努めていきます。

議員 稲生橋周辺の

整備計画は。

建設部長 稲生橋周辺には大型商業施設が建ち並び、新たに家具販売店が新店するなど交通量も多く、渋滞等が発生する状況であることから、県が実施する稲生橋架け替え事業で渋滞解消を考慮した計画となるよう要望しています。

議員 レストランペ

リカン周辺道路の整備の見通しは。

建設部長 整備には多額の事業費を要することが想定されるため、まずは児童生徒の安全対策である前谷地6号線の整備を優先して進め、その他の区間については、財政状況等を見て判断したいと考えています。



質問路線の位置図

児童生徒がコロナで自宅待機した場合の対応は

児童生徒に合わせ
個別支援している



櫻田 百合子
(市民連合クラブ)

議員 児童生徒がコ

ロナで自宅待機した場合の対応は。

教育長 1週間以上の

自宅待機では、本人の実情に応じて電話等で定期的にコミュニケーションを取り、学校とのつながりを維持することに努めています。また、健康状態を確認

し、負担にならないよう配慮しつつ、学習に著しい遅れが生じないように家庭学習の課題を与えたりなどの個別支援をしています。

議員 コロナ禍の小

中学校部活動の対応は。

教育部長 部活動での交流は感染リスクが高く、大会参加ではさらに不特定多数との交流で家族等への感染も広がりがやすくなるため、安全・安心を最優先に部活動を制限しました。

議員 市奨学金の申

請者数は。

教育部長 左表のとおり。(単位：人)

年度区分	H29	H30	R元	R2	R3
①	9	8	5	7	6
②	10	9	9	19	17

①市奨学金事業(貸与型の奨学金で貸与枠は20人)
②田中孝奨学生教育支援金(給付型の教育支援金で募集人数は20人)

議員 子供たちの読

書への関心を高めるための取組は。

教育部長 図書館では

読み聞かせなどの小学生向け行事、学校に対しての図書セット貸出し事業の活用支援、保健センターでの3歳児健診における読み聞かせや、保育施設へ出張しての移動お話し会などを行っています。

議員 小さいうちか

ら本に親しむことが大切だと考えるので、以前行っていた乳幼児健診の際に絵本をプレゼントする事業の復活を要望する。



絵本を通じて健やかな成長を願う